



Quedan MC y PRD fuera de la Comisión Permanente

POR PATRICIA RAMÍREZ
Y RITA MAGAÑA

La bancada de Morena y sus aliados impusieron a su mayoría y sacaron de nueva cuenta a Movimiento Ciudadano de la Comisión Permanente, mediante la transferencia de tres diputados morenistas al PT, con lo que ese partido superó a MC en la composición de la Cámara de Diputados.

Aunque los partidos de oposición apoyaron que todos los partidos estuvieran representados en la Comisión Permanente, pero la mayoría determinó que no fuera así y además también excluyó al PRD.

Así, Morena tendrá 8 lugares, el PAN 4, el PRI 3, PVEM 2 y el PT 2, aunque el PRI anticipó que le cederá un lugar a sus aliados del PRD.

Senado también excluye al Sol Azteca

En el Senado también se excluyó de la integración de la Comisión Permanente al PRD, para darle ese lugar a un senador del grupo plural.

En respuesta, el coordinador de los senadores perredistas, Miguel Ángel Mancera, anunció que interpondrá un recurso legal ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) para que le restituya el derecho de integrar este órgano del Poder Legislativo.